



EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG  
EU-DECLARATION OF CONFORMITY



Hersteller: **digitalSTROM AG**  
*Manufacturer's name:*

Adresse: **Building Technology Park Zurich**  
*Manufacturer's address:* **Brandstrasse 33**  
**CH-8952 Schlieren**

Produkt: **Gerätefilter**  
*Product:*

Typ: **dS-FD200-FS, dS-FD200-JS**  
*Type:*

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.  
*This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.*

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der Union:  
*The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonization legislation:*

**2014/35/EU / Niederspannungsrichtlinie**  
**2014/30/EU / EMV-Richtlinie**  
**2011/65/EU / RoHS-Richtlinie**

Die technische Übereinstimmung des Produktes mit den Anforderungen der Harmonisierungsvorschriften wird durch die technische Dokumentation sowie die Einhaltung folgender Normen nachgewiesen:  
*The technical documentation and compliance with the standards listed below proves the conformity of the product with the requirements of the above-mentioned harmonization legislation:*

**DIN EN 61058-1:2008-09 / Geräteschalter - Teil 1: Allgemeine Anforderungen**  
**DIN EN 61058-2-1:2011-08 / Geräteschalter - Teil 2-1: Besondere Anforderungen an Schnurschalter**

Die Firma digitalSTROM hält die erforderliche technische Dokumentation zur Einsicht bereit.  
*All related technical documentation can be provided by digitalSTROM upon request.*

Schlieren, den 11.04.2016

  
M. Vesper  
CEO digitalSTROM AG

  
V. Deckers  
CTO digitalSTROM AG

Dok.-Nr. A15049D008V002